

CONVERGENCIA - CPO - CRD

Nuestro apoyo incondicional al Gobierno de Brasil, a Dilma, Lula, al PT y PCdoB

Ante las maniobras de las derechas brasileras, sus corporaciones de medios noticiosos, apoyadas por el imperialismo mundial y sus transnacionales de la (des)información, que buscan impulsar un golpe de Estado en contra del Gobierno de Brasil, presidido por la Compañera Dilma Rousseff, sobre la base de maniobras políticas en el Organismo Legislativo y la manipulación de la información.

Desde Guatemala, los organismos de Dirección y Militancia de CONVERGENCIA, Partido integrante del Foro de Sao Paulo –FSP- enviamos nuestro apoyo y fraterna e incondicional solidaridad al pueblo brasilero que con marchas multitudinarias apoya a su Gobierno, encabezado por la Compañera Presidente Dilma, al Compañero ex Presidente Lula, y a los Partidos hermanos PT y PCdoB, miembros del FSP.

Sostenemos, con toda energía y legitimidad, que la corrupción es inherente al sistema capitalista depredador que ha sido impuesto a nuestros países, como producto del Consenso de Washington y el modelo neoliberal mercantilista que ha generalizado la pobreza en el mundo; en la misma proporción que ha concentrado la riqueza en grupos cada vez más reducidos de privilegiados.

La lucha en contra de la corrupción es una lucha legítima de los pueblos de América Latina y el Caribe. Los gobiernos progresistas de Lula y Dilma han impulsado esta lucha en condiciones desventajosas, por el control de la estructura del Estado que los grandes grupos económicos han detentado durante siglos. Al mismo tiempo, los gobiernos de Lula y Dilma, en su lucha por la democracia y la justicia social, han sacado de la pobreza a varias decenas de millones de brasileros.

Sin duda hace falta mucho por hacer, pero las derechas cavernarias tratan, por todos los medios, de revertir los avances que en políticas sociales han beneficiado al pueblo de Brasil. A estos grupos retardatarios lo único que les interesa es mantener sus privilegios e incrementar sus riquezas.

Hacemos nuestra las luchas que el pueblo brasilero está librando en las calles, en defensa de las conquistas sociales y de los avances en el ejercicio de sus derechos, que son contenidos indispensables de la auténtica democracia.

Nos identificamos plenamente con la marea roja que llenó las calles de Brasilia, Sao Paulo y otras importantes ciudades al grito de: "no va a haber golpe, va a haber lucha". El pueblo brasilero sabe lo que está en juego, por ello lucha para defenderlo. Por ello pueden contar con el apoyo incodicional de los pueblos y fuerzas políticas y sociales de la izquierda de América Latina y el Caribe.

¡Viva la lucha del pueblo de Brasil en defensa de sus conquistas!
¡Viva la integración latinoamericana y caribeña!
¡Hasta la Victoria Siempre!

Guatemala 01 de Abril de 2016